

REPUBLICA DE CHILE  
GOBIERNO INTERIOR  
MUNICIPALIDAD DE TOCOPILLA  
II REGION

RESERVADO

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 93/15335

02 AGO 93

<input type="checkbox"/>	P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.
<input type="checkbox"/>	C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.
<input checked="" type="checkbox"/>	M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC
<input type="checkbox"/>	M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	

RES.: No 13.1

ANT.: Acuerdo Concejo Comunal.

MAT.: Sesquicentenario de Tocopilla.

TOCOPILLA, 27 JUL 1993

DE : ALCALDE I. MUNICIPALIDAD DE TOCOPILLA

A : EXCELENTISIMO SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
DN. PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
PALACIO DE LA MONEDA  
SANTIAGO

ARCHIVO

- 1.- Con motivo de conmemorarse el día 29 de Septiembre de 1993, el 150º Aniversario de la fundación de nuestra ciudad, en nombre de los señores Concejales, de la comunidad toda y más en particular, me permito respetuosamente invitar a su Excelencia el Presidente de la República y a su distinguida esposa, a las actividades de este Sesquicentenario.
- 2.- En la seguridad de poder tener la oportunidad de expresarle personalmente los saludos y adhesión de nuestra Comuna a su gestión de gobierno.

Le saluda respetuosamente.



*[Handwritten Signature]*  
ALEXANDER KURTOVIC RUIZ  
Alcalde de Tocopilla



ARCHIVO

93/19698

93/15335

Palacio de la Moneda  
Santiago, septiembre 28 de 1993

Señor  
Alexander Kurtovic  
Alcalde  
Ilustre Municipalidad de Tocopilla

Estimado señor Alcalde:

Le agradezco su invitación a asistir al Acto Cívico Militar con que Tocopilla celebra el Sesquicentenario de su fundación, el próximo miércoles 29 del presente.

Sé que atraviesan por una situación difícil a causa de problemas que se arrastran desde hace décadas, y por ello hemos destinado recursos para el desarrollo de Tocopilla en una proporción mayor que la del resto del país. Confío en que, gracias al esfuerzo de sus habitantes y al apoyo del gobierno regional y central, lograrán salir adelante en un plazo razonable, mejorando sustancialmente la calidad de vida de los tocopillanos.

A sugerencia del señor Gobernador, he encomendado a don Fernando Ordóñez, Jefe de la División de Desarrollo Regional del Ministerio de Planificación, que presida la comisión que próximamente visitará Tocopilla para estudiar alternativas de desarrollo, sugeridas por la comunidad y sus autoridades.

Habría sido grato para mí viajar a Tocopilla y compartir con ustedes en un aniversario tan importante. Lamentablemente, no podré hacerlo, por lo que le ruego excusarme.

Aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo a usted, a las autoridades provinciales y comunales y a toda la comunidad de Tocopilla, con la esperanza de un futuro mejor para los tocopillanos y para todos los chilenos.

Atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR